

♪歩こ! あ・る・こ! みんなは~(^^♪ 元気☺

令和5年11月3日

10月25日（水）に、第3回目の『おかやまこども園』との交流として、「もちずり観音」までお散歩に一緒にお出かけしました！天気も良く、楽しく一緒に遊び、仲良くお弁当も食べることができました♡ こども園のみんな、ありがとうございました。

こども園の年中・年長さんは、それぞれ20人程いる中で、幼稚園は、欠席のお友達もいたので、5名だけの参加でしたが、楽しく交流できたことは良かったと思います。

11月17日（金）には、市立渡利幼稚園との交流も予定しています！

出発からお別れまでの様子をお届けします。 <次回は11月21日（火）幼稚園で！>



こども園のお友達が到着！
「おはようございます！
今日もよろしくお願ひします」
お互いに朝のあいさつ！
仲良く手をつないで
さあ 出発だ～ ♡



観音様に無事到着！
いつもの上の広場から
ぐるっと 遊歩道を
一緒に お散歩！



どんぐりを拾ったり
池を眺めたり

広場に戻って
幼稚園・こども園のみんなで
仲良く 元気に
遊ぶことができました！





さあ お弁当の時間です!
年少[年中]・年長グループ
シートに分かれて

いただきます!
(子ども園の子は園のお弁当!)



「お弁当」が終わって ちょっと遊んでから
みんなでバチリ❶

またみんなで遊ぼうね❷



みんなで遊べて楽しかったね♡
さあ また手をつないで帰ろうね!



幼稚園に無事着いて
お互いに ごあいさつ!
一緒に遊んでくれて

ありがとう! また今度ね!

なかなか別れがたい…



おまけの集合写真<別ショット>

(スペースが余ったので)

